



Con Estados Unidos, reglas claras, amistades largas: De la Fuente

Perla Pineda
perla.pineda@eleconomista.mx

Ciudad de México. El gobierno de México y la embajada de Estados Unidos han conversado y planteado lineamientos para facilitar la relación bilateral, informó el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente.

A 17 días de dirigir la cancillería mexicana consideró que la nueva forma de convivencia en las últimas semanas ha generado

resultados positivos.

"La agenda es muy compleja y a todos nos conviene que tengamos claridad sobre ella. Reglas claras, amistades largas, y yo creo que ese ha sido fundamentalmente el mensaje, y yo debo decir que lo ha asumido con un enorme profesionalismo el embajador Salazar", declaró en un encuentro con medios de comunicación en la sede de la SRE.

"Yo creo que va a facilitar (la relación) dentro de un esquema

mucho más ordenado, mucho más claro la compleja agenda que tenemos en múltiples temas", agregó.

Puntualizó que se han realizado reuniones con el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, y que por indicaciones de la presidenta Claudia Sheinbaum es que se siga avanzando en los términos que mejor funcionen sobre los principios que son inderogables, como el respeto irrestricto a nuestra soberanía y a los

intereses de México.

"Sobre esta base pues la relación estoy seguro que va a seguir siendo cordial, productiva y muy diversa", expresó.

"Sorpresa", la reacción de Estados Unidos

Reconoció que la crítica a la reforma judicial por parte del diplomático estadounidense pudo generar sorpresa, no obstante, detalló que es algo que se ha conversado con Salazar.